



76^{ème} JTIC
3 - 4 NOVEMBRE 2026
COUVENT DES JACOBINS
RENNES

PREMIER TECH SYSTÈMES ET AUTOMATISATION

PREMIER TECH – AVEC LA GAMME CHRONOS – EST VOTRE PARTENAIRE POUR L'ENSACHAGE, LA PALETTISATION ET LA SÉCURISATION DES CHARGES. EFFICACITÉ, PRÉCISION ET FIABILITÉ POUR GARDER VOTRE MOULIN EN TÊTE.



PREMIER TECH SYSTÈMES ET AUTOMATISATION – avec la gamme **CHRONOS** – est votre partenaire de référence en France, en Europe, au Moyen-Orient et l'Afrique pour des solutions innovantes d'ensachage, de palettisation et de sécurisation des charges.

Nous misons sur l'efficacité, la précision, la fiabilité et la performance pour garder votre moulin en tête de la concurrence.

Nous concevons, fabriquons et intégrons nos systèmes en interne dans nos installations de pointe aux Pays-Bas et en Italie.

Nos équipes commerciales et de service expérimentées proposent des technologies avancées de haute qualité ainsi qu'un programme complet de service après-vente.

PREMIER TECH - WITH THE CHRONOS RANGE - IS YOUR PARTNER FOR INNOVATIVE BAGGING, PALLETIZING, AND LOAD SECURING. WE FOCUS ON EFFICIENCY, ACCURACY AND RELIABILITY ENSURING YOUR MILL STAYS AHEAD OF COMPETITION.

Premier Tech Systems and Automation - with the CHRONOS range - is your go-to partner in France and the broader Europe, Middle East and Africa for innovative bagging, palletizing, and load securing solutions.

We focus on delivering top-notch efficiency, accuracy, reliability, and performance ensuring your mill stays ahead of competition.

We design, manufacture, and integrate our systems in-house at our state-of-the-art facilities in the Netherlands and Italy.

Our experienced sales and service teams provide you with advanced, high-quality technologies and an extensive after-sales support program.

 B.V., Meerheide 40, 5521 DZ
Eerse - THE NETHERLANDS

 +31 049-751 4988

 www.ptsystemsautomation.com

 **Hélène DEJOUX**
Resp. développement
commercial / Market
development manager

Jean-Sebastien MOGLIA
Responsable vente France
/ Sales Manager France

 PAYS BAS /
 THE NETHERLANDS

